



**Event | Grossbahnfest am 10. und 11. September 2022 in Schinznach**

# Eine runde Sache

Am zweiten Septemberwochenende 2022 fanden sich zahlreiche Liebhaber von Modelleisenbahnen der Spuren G und Ilm im Gartencenter Zulauf im aargauischen Schinznach ein. Doch nicht nur dem Fachpublikum, auch Familien wurde viel geboten.

Von Zoltan Tamassy (Text/Fotos)

**A**m 10. und 11. September fand im Gartencenter Zulauf in Schinznach Dorf zum zweiten Mal die internationale Modellbahnaustellung Grossbahnfest statt. «Endlich», ist man geneigt zu sa-

gen. Denn das Fest hätte eigentlich 2021 über die Bühne gehen sollen. Pandemiebedingt musste es um ein Jahr verschoben werden. Die Warterei tat dem Erfolg des Events keinen Abbruch, im Gegenteil: Rund

5500 Besucher nahmen bei eitel Sonnenschein den Weg ins Aargauer Gartencenter unter die Füsse. «Das sind rund 25 Prozent mehr als noch vor zwei Jahren», versichert Roman Probst vom Organisator, dem 2018